



令和6年度 加賀市長からのメッセージ 第001号 10月1日配信

こんにちは。加賀市長の宮元 陸です。

本日10月1日は加賀市が江沼郡山中町と合併して、新しい加賀市が発足した記念すべき日です。誕生から19年目となる今日を迎えることができたのは、市民の皆様をはじめとした、たくさんの方のお力添えによるものです。日頃より市政にたくさんのご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

先月は想定外の豪雨に石川県全域が見舞われ、特に能登地区では今も甚大な被害が続いております。加賀市もすぐに災害派遣を行い、現地での救助や復旧作業に全力を尽くしておりますが、今も行方不明者や家屋が損壊し避難を強いられている方が多くいらっしゃいます。非常に胸の痛む災害ですが、引き続き加賀市として最大限、被害に遭った方を支援し対応を進めていく所存です。

さて、加賀市では、市内の方の声を直接お伺いする機会として市政懇談会を行っております。すでに終了した地区もございますが、その際の各地区からの要望については、関係各部と連携し迅速に解決に向けて進めております。解決することが難しい課題については、各地区と相談しながら良い方向を目指して順次進めていきますので、ご理解くださいますようお願い致します。お忙しい中各地区の会場に足を運んでくださり、心よりお礼申し上げます。

また、たくさんの方から「市からの情報発信がもっと欲しい」「市長のお話が聞きたい」といったありがたいお声をいただくこともできました。そういったお声にまずは精一杯お応えしたく、市民の皆さんが加賀市をより身近に感じていただくことを目指して、「市長メッセージ」としてこの場で声を届けるようにしました。地域の皆様と少しでも近く、温かい距離感で市政を推進していけるように、そして引き続き「米百俵の精神」で、夢と希望に満ち溢れた加賀市を描けるよう歩んでまいります。よろしくお願ひ致します。

(令和6年10月1日号)

加賀市長 宮元 陸